
POCO INTERES POR REPRESENTAR A LOS ALUMNOS
EN LAS ELECCIONES A JUNTAS DE CENTRO

Delegaciones de Alumnos, Delegaciones
de Centro, Juntas de Escuela yFacultad, Conse
jos de Departamento Claustro, Junta de Gobier
no, e infinidad de subcomisiones, donde los
alumnos históricamente han luchado no solo
por estar, sino por aumentar el número de sus
representantes en relación a los profesores (sus
"enemigos" históricos). Pues bien, eso ya se ha
conseguido, actualmente ronda un 30% la re
presentación de los alumnos en los órganos de
gobierno de la universidad, y ¿para qué? ahora
esos representantes, antes tan preocupados por
conseguir una mayor fuerza a la hora de la toma
de decisiones, nos planteamos si es lo que real
mente importa al resto de compañeros.

Por ejemplo, cada vez es más raro encontrar
una clase donde halla varios candidatos para ser
delegados, de hecho, se da la paradoja de que
hay clases donde ni siquiera se presentan, yhay
que votar al censo, yno es que ocurra aeste nivel
porque podría considerarse poco atractivo, sino
que en las elecciones aConsejo de Departamen
to oJuntas de Facultad o de Escuela, han queda-

do algunas vacantes tras las últimas elecciones,
no llegando a alcanzarse ese 30%, que tanto ha
costado conseguir. Pero no solo no hay candida
tos, sino que tampoco hay votantes, ya que el %
de alumnos que se ocupan de votar en la elec
ción de sus representantes, resulta vergonzoso
de publicar.

Haciendo mención a las asociaciones estu
diantiles, hace unos años se contaban por facul
tades y escuelas, siendo la universidad la cuna
de los grandes movimientos ideológicos y so
ciales, algo, que aplicado en nuestros días, resul
ta anticuado y sin sentido plantear.

y es que para los universitarios de hoy en
día el objetivo primordial no es luchar (o perder
el tiempo) por los grandes proyectos (quizás
utópicos), sino conseguir en un futuro no muy
lejano una buena posición social, que les permi
ta estar lo más alejado posible de una realidad
social que necesita de la aportación de todos, y
no siempre, para el beneficio de cada uno.

Angel Serrano.

El Gerente de la Univer
sidad, D. Ignacio Gavira.
explicó detalladamente su
informe financiero ante la
Comisión de Presupues
tos del Consejo Social.

CONSEJO SOCIAL
SE REUNIO LA COMISION FINANCIERA y DE PRESUPUESTOS.
Se reunió la Comisión financiera y de Presupuestos, previa convocato-

ria, en Albacete, el 21 de enero de 1993.
Asistieron los siguientes Miembros:
D. Fernando Novo Muñoz, Presidente.
D. Luis Arroyo Zapatero.
D. Ignacio Miguel Gavira Tomás.
D. Higinio Olivares Sevilla.
D. Fernando Javier Arias Perlines.
D. Alfredo Iglesias Suárez.
Da. Angeles Reolid Mas.
D. José Valverde Serrano.
D. Manuel Pérez Castell, Secretario.
Ausentes (con justificación previa por asuntos personales):
D. Lorenzo Selas Céspedes
D. Francisco Ramírez Fernández.
D. Juan Antonio León Triviño.
Tras la salutación a los asistentes, el Presidente, D. Fernando Novo dió

la palabra a D. Ignacio Miguel Gavira, Gerente de la Universidad quien explica con detalle el documento
que se adjunta. Los asistentes comentan y aclaran lo que el escrito les sugiere y ACUERDAN posponer
para el Pleno la decisión sobre su aprobación, tanto de la liquidación de ejercicios anteriores, como de los
presupuestos 93, una vez que ambos proyectos sean remitidos a los consejeros con el tiempo suficiente.
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